学校教育目標:心身ともに健康で、個性豊かな実践力のある子どもの育成

明野小学校学校だより



伊勢市立明野小学校 令和3年4月14日 発行人 岡村 昭

令和3年度がはじまりました

令和3年度は、新1年生142名を迎え、明野小学校は全校児童724名となりました。今年度、子どもの数では伊勢市で一番多い学校になりました。もし、子どもたち一人ひとりが笑顔になったら伊勢市で一番笑顔の多い学校になります。これは、とても素晴らしいことだと思います。子どもたちと一緒に明るく楽しい学校にしていきたいと思います。ただ、学校の職員としては、子どもたち一人ひとりが困ってしまったら、伊勢市で一番困った学校になってしまう…ということも常に頭に置きながら、子どもに向き合っていかなければいけません。今年も引き続き、ご家庭と連携しながら、教育活動を行っていきたいと思いますので、ご理解とご協力をいただきますようよろしくお願いいたします。

8日には、始業式を行いました。今年も新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、校内放送での式となりました。今年も次の3つの話をしました。

(1) なんでも一生懸命

勉強や運動、遊びなど、なんでも一生懸命しましょう。得意なことも苦手なことも、一生懸命すると、できることがふえます。できることが増えると、楽しくなってきます。

② すすんで挨拶

あいさつや、ありがとうの言葉は、言った人も、言われた人も、明るく優しい気持ちにして くれます。友達や先生、登下校の時に出会う地域の人たちに、自分から進んで、元気よくあい さつをしましょう。

③ 人も自分も大切に

友達と仲良くしたり、下の学年の子に親切にしたりしましょう。 相手の気持ちになって、お互いに励ましあうと、いやなことやイラ イラした気持ちが減っていきます。また、危ない遊びをしない、交 通ルールをまもる、きちんと手を洗うなど、自分の命は自分で守り ましょう。





始業式では、児童会役員の認証も行なわれました。5人の役員が児童会の活動をしていく上での決意を述べてくれました。コロナ禍はまだ続きますが、そんな中でも知恵を出し合って、いろんな企画を考え実行していくことを期待しています。

令和3年度入学式

7日、さわやかな晴天のもと、入学式が行われ、142名 の新入牛が入学しました。先牛方にサポートしてもらいなが らも、みんな小学生として立派に入場することができまし た。担任の先生から一人ひとりの呼名があり、入学が認めら れました。続いて、校長が式辞を述べましたが、話の内容を しっかり聞くことができ、校長の呼びかけに対して元気に返 事ができる子もたくさんいました。昨年に引き続き、在校生 の参加はありませんでしたが、新6年生の代表が歓迎の言葉 を述べました。



◇令和2年度末で転入・転出された教職員◇ ~ありがとうございました~

この度の人事異動により、次の19名が新たに明野小学校に勤務することになりました。また、下記の 方々が転出しました。今後とも、よろしくお願い申し上げます。

《転入》 《退職》

藤原 伸久先生 厚生小学校より

出口 早苗さん

山本 千恵理教頭先生 四郷小学校より 龍田 正一先生 (学習支援員) 松田 尚子先生 厚生小学校より 畑中 三保さん (給食調理士)

前村 翠先生 厚生小学校より

早奈美先生 豊浜東小学校より 岡村 中川 靖美教頭先生 伊勢市教育委員会へ

小西 咲希先生

(給食調理士・修道小より)

(新任) 谷口 文子先生 御薗小へ

《転出》

中村 晴美先生 教育研究所より 野村 恵子先生 英語専科として市内6校へ 岡野 睦佳先生 (養護補助・新任) 林 奈美先生 修道小へ

森田 香先生 (栄養教諭・大台中より) 湊 暁理先生 東大淀小へ

薗部 純子先生 (学習支援員・修道小より) 西山 遼太先生 加茂小へ

山添 雅代先生 (学習支援員・有緝小より) 浦野 公子先生 小俣中へ

里村 佳子先生 (学習支援員・港中より) 土倉 泉先生 小俣中へ 大西 幸子先生 (学習支援員・新任) 小見山 千佳先生 (養護 · 松阪あゆみ特別支援学校へ)

大石 愛佳先生 池田 亜理沙先生 (学習支援員・新任) (栄養職員・港中へ)

奥野 五雄さん (学校業務員・神社小より) 西井 幸樹さん (学校業務員・早修小へ)

岡田 美恵子さん (スクールサポートスタッフ・新任) 西田 美香さん (給食調理士・みなと小へ)

稲葉 太基さん (給食調理士・厚生小より)

まなみさん (給食調理士・小俣小より) 安藤 上記の他に、中里 香織先生・伊藤 愛先生(養護)が育休から復帰しました。また、山西 隆治先生 は、今年度一年間、大学院に留学します。

$\Diamond\Diamond\Diamond$ お 矢口 5 乜 \Diamond

これまで、学校行事等で小俣総合体育館の駐車場をお借りしていましたが、本年度は、 小俣総合体育館が新型コロナウイルスのワクチン接種会場になることから、駐車場をお 借りすることができなくなりました。授業参観・運動会・作品鑑賞ウィーク等、たとえ 駐車場が空いている状態でも決して駐車することの無いよう、よろしくお願いします。 行事によっては、運動場・磯部工業横・大仏山公園等に停めていただくこともあります が、P会員が増えたこともあり、すぐ満車になってしまいます。「学校周辺には駐車場が ない」とご理解いただき、**極力徒歩か自転車でご来校ください**ますようお願い申し上げ ます。